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Lezione 1: Nomi Maschili e Femminili

Introduzione ai Nomi Maschili e Femminili

In francese, i nomi hanno un genere grammaticale che può essere maschile o femminile. Il genere di
un nome influisce sugli articoli, aggettivi e pronomi che lo accompagnano. Questa lezione esplorerà
come determinare il genere di un nome e le regole per la formazione del femminile dei nomi maschili.

Determinare il Genere di un Nome

Il genere di molti nomi in francese può essere determinato dalla loro desinenza. Tuttavia, ci sono
molte eccezioni che devono essere memorizzate. Ecco alcune regole generali:

• I nomi che terminano in -e sono spesso femminili. Esempi:

une pomme (una mela)

une table (un tavolo)

• I nomi che terminano in -age sono spesso maschili. Esempi:

le fromage (il formaggio)

le voyage (il viaggio)

• I nomi che terminano in -tion sono femminili. Esempi:

la nation (la nazione)

la situation (la situazione)

• I nomi che terminano in -ment sono maschili. Esempi:

le monument (il monumento)

le gouvernement (il governo)



Formazione del Femminile

Molti nomi maschili formano il loro corrispettivo femminile aggiungendo una -e alla fine. Tuttavia, ci
sono diverse variazioni e irregolarità:

• I nomi che terminano in -e al maschile rimangono invariati al femminile. Esempi:

un élève (uno studente), une élève (una studentessa)

• I nomi che terminano in -er cambiano in -ère. Esempi:

un boulanger (un panettiere), une boulangère (una panettiera)

• I nomi che terminano in -eur cambiano in -euse o -rice. Esempi:

un danseur (un ballerino), une danseuse (una ballerina)

un acteur (un attore), une actrice (un'attrice)

• I nomi che terminano in -x o -f formano il femminile in -se o -ve. Esempi:

un époux (un marito), une épouse (una moglie)

un veuf (un vedovo), une veuve (una vedova)

Nomi con Forme Diverse al Femminile

Alcuni nomi hanno forme completamente diverse al femminile. Ecco alcuni esempi comuni:

• un garçon (un ragazzo), une fille (una ragazza)

• un mari (un marito), une femme (una moglie)

• un père (un padre), une mère (una madre)

• un roi (un re), une reine (una regina)

Eccezioni e Nomi Invariabili

Ci sono alcuni nomi che rimangono invariati al maschile e al femminile, spesso si tratta di nomi di
professioni. Ad esempio:

• un professeur (un professore), une professeur (una professoressa)



• un médecin (un medico), une médecin (una dottoressa)

• un artiste (un artista), une artiste (un'artista)

Tabella Riassuntiva dei Nomi Maschili e Femminili

Maschile Femminile Esempio
-eur -euse / -rice un acteur (un attore), une actrice (un'attrice)
-er -ère un boulanger (un panettiere), une boulangère (una panettiera)
-x / -f -se / -ve un époux (un marito), une épouse (una moglie)
invariabile invariabile un professeur (un professore), une professeur (una

professoressa)

In francese, la conoscenza delle regole generali e delle eccezioni per determinare il genere dei nomi è
fondamentale per un uso corretto della lingua.
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